

Izquierdo entrega los premios del V Concurso de Belenes en Centros de Día y Residencias para mayores dependientes

Más de 800 personas participan en el Concurso de Belenes para mayores de la Comunidad

- Han sido premiados Residencia Los Balcones, Centro de día Sanivida Ciudad Lineal y Residencia Urbanización de Mayores
- El Gobierno regional trabaja en la elaboración de la Estrategia de Atención a la Dependencia y al Mayor 2017-2021

21 de diciembre de 2016.- Más de 800 personas de 58 residencias y centros de día de mayores de la Comunidad de Madrid, entre usuarios, profesionales y familiares, han participado en la V edición del Concurso de Belenes para mayores, cuyo objetivo es promocionar la tradición belenista como una de las manifestaciones culturales más importantes de las fiestas navideñas.

Este concurso, cuyos premios han sido entregados hoy por el consejero de Políticas Sociales y Familia, Carlos Izquierdo, forma parte del programa de actividades específicas navideñas que impulsa todos los años el Gobierno regional, con el fin de que los mayores madrileños puedan disfrutar como el resto de personas de la región de estos días tan señalados.

Entre las iniciativas que se han programado figuran el concurso de tarjetas navideñas, los conciertos de villancicos, los concursos de relatos para familiares y residentes o las comidas y cenas especialmente pensadas para estos días.

En el Concurso de Belenes participan residentes y usuarios de centros de día, sus familias y también los trabajadores, y forma parte de las actividades de la dinamización sociocultural en residencias y centros de día de la Comunidad de Madrid con el fin de promover el desarrollo personal de los mayores.

Desde su puesta en marcha en 2012, han participado en este concurso de belenes más de 2.300 personas. En esta ocasión, los tres primeros premios han sido para la Residencia Los Balcones, el Centro de día Sanivida Ciudad Lineal, y la Residencia Urbanización de Mayores de Sevilla la Nueva.

También han recibido menciones especiales las residencias AMMA Pozuelo, Adavir La Marina, Madrid Sur, Isabel la Católica, Orpea Sanchinarro, Casaquinta, Benito Menni, Moscatelares, El Berrueco y el centro de día Ballesol Tres Cantos.

Carlos Izquierdo ha reconocido el extraordinario trabajo artístico llevado a cabo por todos los participantes en el concurso y ha felicitado a los premiados por su ingenio y originalidad. “Es un orgullo contar con personas tan implicadas y activas como los mayores de nuestra región, que son un ejemplo para toda la sociedad”, ha señalado.

ESTRATEGIA DE ATENCIÓN A LA DEPENDENCIA Y AL MAYOR

Asimismo, el consejero de Políticas Sociales y Familia ha resaltado el firme compromiso del Gobierno regional con las personas mayores, especialmente aquellas que se encuentran en situación de dependencia.

A este respecto, ha subrayado que la Comunidad de Madrid está trabajando en la elaboración de la Estrategia Madrileña de Atención a la Dependencia y al Mayor 2017-2021, “un proyecto ambicioso cuyos objetivos a corto y medio plazo favorecerán el envejecimiento activo”.

La entrega de los premios ha tenido lugar en la Residencia San Francisco de Paula (Fundación Lares), que forma parte de la Red de Atención a Mayores en situación de dependencia de la Comunidad de Madrid. Esta red, que se caracteriza por la especialización y la alta calidad de los servicios, cuenta con más de 32.800 plazas.

De acuerdo con los últimos datos del Ministerio de 31 de octubre, la Comunidad de Madrid ocupa el primer puesto en la atención en centro de día y el segundo lugar en ayuda a domicilio y teleasistencia. Actualmente, el 99,3% de los solicitantes ya cuentan con su resolución de grado, lo que sitúa a Madrid 5 puntos por encima de la media nacional.